

Der Countdown zu den Personalratswahlen läuft. Vom (9.)/10. bis zum 11. November entscheiden wieder die Wähler über die Zusammensetzung der Gremien für die nächsten vier Jahre. Der VAB ist die starke und kompetente Fachgewerkschaft der Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr

Das **Marinekommando** (MarKdo) ist der Stab des Inspektors der Marine und die einzige höhere Kommandobehörde der Deutschen Marine. Es wurde am 1. Oktober 2012 in Rostock aufgestellt. Der Führungsstab der Marine sowie das Flottenkommando und das Marineamt sind im Marinekommando integriert. Das Marinekommando hat seinen Sitz in Rostock und Niederlassungen in Berlin, Wilhelmshaven und Glücksburg. Unserem Spitzenkandidat Dirk Molzen ist es sehr wichtig, dass die Interessen der Tarifbeschäftigten nicht vergessen werden. Seit vielen Jahren ist er Personalrat, bringt Kompetenz, Herzblut und Erfahrung mit.

Unser Spitzenkandidat für den Bezirkspersonalrat beim Marinekommando

Zwischen letzter Bundeswehrreform und Trendwende Personal. Welche Themen sind nach Ihrer Ansicht für die Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer in der Bundeswehr am Wichtigsten?

Weiterhin eine Anwendung des TVUmBw, verbesserte Einkommen in den unteren Entgeltgruppen und Umwandlung von tariflicher Entgelterhöhung in Freizeit!

Welche Akzente wollen Sie setzen, wenn Sie gewählt werden?

Ich möchte mich weiterhin für die Belange der Kolleginnen und Kollegen einsetzen und ein kompetenter Ansprechpartner sein!

Der VAB ist ein starker Partner für Personalräte, weil...

wir vom VAB die Probleme und Sorgen der Beschäftigten der Bundeswehr am besten kennen!



Dirk Molzen
MFüUstgZ 1 Glücksburg

LISTE 1

VAB – Verband der Arbeitnehmer der Bundeswehr
ZUKUNFT. ATTRAKTIV. GESTALTEN. *Perspektiven in Zivil schaffen.*